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「ロータリーは分かちあいの心」

第2045回　例会（第二十二回例会）
年次総会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　国家 我等の生業

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介

★ 会長挨拶　山本憲作会長

★ 結婚誕生祝い

★ 幹事報告　武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 年次総会　　議長 山本会長

★ 出席状況報告　碓井勝也委員

★ にこにこ報告　反町清委員長

★ 点鐘

交換留学生のつるじろう君です。　田山会員の奥様です。

ここでつるじろう君にお小遣いです。

皆様こんにちは。１週間のご無沙汰でした。

ここのところ、ようやく冬らしくなって参りました。

今日は行田のお祭りの酉の市があります。

私が子供の頃の酉の市といいますと、本当に寒かった思い出があります。

去年あたりは暖かかった所為か、半そでの若者がいたものです。

皆様商売繁盛のため、縁起熊手を買う方が沢山います。毎年少しづつ大きい縁起熊手を買うようですが、

縁起熊手も湯本さんのところのように大きくなりすぎてしまうと、家の中に入らなくなってしまいます。

私が会長に承認された時、東京の某デパートでバッグを購入してきました。約半年過ぎた今、バッグの皮が

なじんで使いやすくなって参りました。会長！と声をかけられると思わず自然に振り向く事が出来るように

なった今、すでに今日は年次総会です。小林会員、今日はどうぞ宜しくお願いします。

来訪者 つるじろう君



※結婚祝い　冨田久雄会員 岡田則之会員 持田朋春会員

※誕生祝い　坂本研一会員 小澤瑛会員 小川雅以会員 坂田幸彦会員

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .大久保毅会員..碓井勝也会員 諸貫健一会員

※代表者挨拶　小澤会員

私は昭和２０年に生まれました。一応戦後派になると思います。

６２歳を迎えました。私としては最近足が冷えたりと、気持ちは若いのですが体力的に劣るものを感じます。

これからも、諸先輩方にご指導を頂きながら精進していくつもりでおりますので、宜しくお願いします。

※理事会にて、承認のご報告です。

....１２月と１月のプログラムについて。　クリスマス例会企画案について。

....次年度役員・理事について。　３クラブ合同賀詞交換会企画案について。

....「行田とものつくり大学を結ぶコンサートvol.4」後援の件について。

※小池利昌会員が、背骨狭窄症で昨日手術をしました。奥様によりますと

.. . .手術は大成功だったそうです。見舞金を10.000円お渡ししました。

※山本栄治会員から退会届けが出され、今年度いっぱいで退会する事が

.. . .理事会で承認されました。会員の中で、「私が声をかければ引き止める事が

.. . .出来る」と言う方がおりましたら、是非引止めをお願いします。

※ 読書推進委員会　小島委員長 行田市へ図書の寄贈ですが、行田市ロータリー文庫です

が、１２月１３日に贈呈式を行う事になりました。

当日は１０時３０分にみらいに足を運んで頂いて、１１時か

ら式典が始まります。

教育長にご挨拶を頂く運びとなっております。その後和光

保育園の園児が来まして、読み聞かせを行う予定と

なっております。皆様におかれましては、式典終了後に、

こちら例会場に来て頂けたらと思います。

委員会報告以下、次ページに続きます。

代表者挨拶　小澤会員



※ 親睦委員会　小椋副委員長 ※ 青少年委員長　坂本委員長

今月20日にクリスマス例会が植田会員のお店（

ISM）にて行われます。

チケットを用意してありますので、会員の皆様ご購入の程、

宜しくお願いします。

先日会長の代理として「行田市ロータリークラブ会長杯争

奪少年サッカー大会」に行って参りました。

※ 市民大学特別委員会　永島委員長

本日、市長のところに行って参りました。

１２月８日ですが、お時間のある方は９時３０分に行田を

出て富岡の製糸工場に向かいますので是非参加の程

宜しくお願いします。世界遺産登録に関して、色々と勉強

して参りたいと思います。

※ 議長 山本会長

※ロータリー情報委員会　内山副委員長 ※ 冨田会員

次々年度会長への立候補者はおりませんでした。

色々と候補者を上げて頂き、冨田久雄さんを次々年度会長

として推薦させて頂きました。

次々年度会長と言う事で、ご推薦を頂きました。私は湯本

会長エレクトのご推薦により、行田ロータリークラブに

入会させて頂き、今日があります。大変恐れ多い限りで

はございますが、皆様のご協力を頂きまして、

全力を尽くして頑張りたいと思います。

※ 次年度会長挨拶　小林一好エレクト 

この度2008年～2009年度、行田ロータリークラブ第43代

会長を仰せ付かりまして、大変身が引き締まる想いで

ございます。役職を受けました以上は、未熟者ではござい

ますが精一杯努力する覚悟でございますので、

皆様方のご指導ご協力を宜しくお願い致します。

以下、次のページへ続く



次年度会長挨拶続き

次年度の事業内容は良く考えておりませんが、継続事業と致しましては行う予定でございます。

１）小学生芸術劇場　２）行田ロータリー文庫への本の贈呈　３）スクールバンドフェスティバル

４）白河との児童交流会　等々、継続事業は教育関係がメイン事業と思われます。

特別委員会　　　特別委員会として、単年度事業を行いたいと思います。

地域活動　　　　 地域の奉仕と致しましても、我々の身近な問題につきまして考えていきたいと思います。

ロータリー　　　　ロータリーに関しましても、ロータリーの心・ロータリーの理念・奉仕・フェローシップを大切にして、

　　　　　　　　　　新入会員共々勉強したいと思います。

例会　　　　　　　いづれにしましても、楽しい例会作りに「邁進」したいと思います。

役員・理事の候補者発表

特に会員増強坂本委員長には、メンバーを増やし新しい風を入れて頂く理事と言う事になります。

またクラブ会報境野委員長には、理事会に出席していち早く情報を集め外部にアピールが必要と思いましたので、

理事と言う事になります。そのアピールによって、会員増強に繋がれば良いと思います。

理事会は役員6名と理事9名、計15名にて行います。皆様ご審議の程、宜しくお願い致します。

・・・全員一致により、決定致しました・・・

※ 次年度会長推薦委員会　湯本パスト会長 ※ 山本会長

次年度小林会長、おめでとうございます。

次年度のメンバーを見させて頂いて、私が推薦した方が非常に多いです

。ありがたい限りです。

次年度もまた、何人か推薦させて頂きたいと思っております。

それから山本栄治会員ですか、私にしてみたら孫に当たりますか？

退会された江袋会員は私が推薦したわけですが、山本栄治会員はその江袋会員の推薦による入会者です。

また後で電話をかけて、お誘いしてみたいと思っております。

お酒は一晩寝ると冷めてしまいます。ま、小林会員におかれましては、たまに２～３日冷めない事もあるようですが。

ただ次年度は１年間冷める事のないように、小林会員には私が新しいかばんをプレゼントしたいと思います。

※ 坂本会員

小林さん、おめでとうございます。私は先ほど拍手しなかったんですね。

私は何人か推薦しているのですが、ある事があり会員増強をしないと決

めていました。にも関わらず、次年度会員増強の担当になりました。

でも小林さんの年度でもありますし、また１年間頑張りたいと思います。

※ 碓井勝也委員

正会員数65名　本日の出席者33名　メィクアップ者4名　本日の出席率56.92％



※ 反町清委員長

第2045回例会　　2007年12月6日

★山本会長 お世話になります。小林次年度会長、宜しくお願いします。

★武田幹事 本日例会・年次総会お疲れ様でした。

★小菅会員 自宅のイルミネーションを点灯しました。宜しければ見に来てください。

★小島会員
12月13日行田市立図書館へ図書寄贈贈呈式を行ないます。
多くの会員の方々のご出席をお願い致します。

★鈴木（貴）会員 坂本先生のおかげで虫歯が治せそうです。ありがとうございます。

★冨田会員 年次総会、お世話になります。

★小林会員 年次総会、お世話に成ります。

★持田会員 熱だして一日だけの浦島太郎　　朋石(ホウセキ)カゼに気をつけて！

★武笠会員 年次総会、議長山本会長ご苦労様です。

★永島会員 皆様のおかげで市民大学の推進が学校と市当局にロータリーの提案書が
受け入れられまして近い将来　実施する予定です。

★永島会員 12月1日朝日新聞「荒川新時代」に増渕教授がご指導して下さる水城まちづくり研究会が「まちつ
くり提案」と言うことで掲載されました。誠にありがとうございます。

★湯本会員 次年度、理事・役員としてメンバー様には色々とお世話になります。宜しくお願い致します。

★武井会員 20日のゴルフ参加者が6組になりました。楽しみにしています。

★渡辺会員 長い間引いていました風邪がやっと治りほっとしています。

★諸貫会員 冨田様へ　次次年度行田RC会長ノミネートおめでとうございます。

★植田会員 すみません。　早退いたします。

★内山会員 娘が大学のミスコンテストで優勝し12月に群馬県の大学ミスコンテストに出場します。
私に似てキュートな娘です。

★清水(治)会員 小林会員本日はご苦労様です。新年度会長として頑張って下さい。

以下同文

★

阿部会員・古沢(勇)会員・黒渕会員・小沢会員・植田会員・小椋会員

柿沼会員・福島会員・碓井会員・坂本会員

★合計金額　　43,000円 


